ACADÉMIE DE REIMS Demande de partenariat

Profil de l'établissement

Nom de l'établissement	Collège Paul Langevin			
Chef d'établissement	Jean Pierre Meunier			
Adresse de l'établissement	26 rue Julian Grimau, 10100 ROMILLY SUR SEINE			
Adresse électronique	ce.0100787b@ac-reims.fr			
Numéro de téléphone	0325247961			
Nbre d'élèves	590	Nbre de professeurs	48	

Langues enseignées dans l'école - nbre d'élèves impliqués

Anglais : ≈590 élèves Espagnol :≈354 Allemand : ≈94

Usage des TIC

Le collège dispose de tablettes mobiles, de salles informatiques.

Les élèves sont rapidement initiés et acquièrent des compétences dans le domaine du numérique leur permettant de communiquer, d'envoyer des projets sous différents formats (video ou audio).

Intérêts particuliers / priorités / points forts de l'école

Le collège Paul Langevin est entré dans le Réseau d'Éducation Prioritaire en 2015.

L'établissement dispose d'une ULIS (Unité Localisée pour l'Inclusion Scolaire) pour les élèves en situation de handicap, une structure UPE2A pour les élèves allophones.

L'ouverture culturelle sur le monde, une meilleure utilisation du numérique au service de la découverte de l'autre, du partage de cultures sont au centre de notre projet d'établissement. De nombreuses actions sont déjà menées: voyages organisés, échanges virtuels, accueil d'assistants de langue, d'ambassadeurs européens et la grande diversité culturelle représentée au sein de notre établissement est mise en avant lors d'évènements ponctuels.

Rénové en 2018, le collège offre un cadre de vie moderne et agréable.

Les élèves s'approprient les espaces extérieurs : fresques, plantations et occupations des espaces verts ...

L'équipe pédagogique a un noyau d'enseignants stable dont les projets sont nombreux et riches.

Projet de partenariat

Nombre de personnels impliqués	Enseignants	4 max	Autro person	_
Nombre d'élèves impliqués	Entre 15 et 20	Age des		11- 13 ans

Nom du coordonnateur du projet	Frédérique Briet et Sabine Haincourt
Rôle dans l'établissement	Enseignantes anglais

Projet envisagé avec votre partenaire

Echange sur les danses traditionnelles (irlandaises ou finlandaises et françaises).

Mettre nos élèves dans l'apprentissage mais aussi dans la transmission des danses.

Aux collègues de langue, des collègues d'EPS (dont un collègue ayant la DNL) et le collègue d'éducation musicale (avec une classe Cham à la rentrée 2023 et un orchestre) pourraient se greffer.

La première année, nous envisageons de proposer une heure hebdomadaire à nos élèves volontaires sur les niveaux 6^e , 5^e et 4^e .

Dans un premier temps, l'usage des TIC nous permettrait un échange virtuel avec l'établissement partenaire avant d'envisager une mobilité physique, dans le cadre du programme Erasmus +

Autres informations utiles

Date: le 26 juin 2023

Signature du coordonnateur

Signature du chef d'établissement

